

---

## **PRESSEMITTEILUNG** (for English version see below)

### **31. TEDDY AWARD – Der Ticket-Vorverkauf hat begonnen**

**Berlin, 20. Dezember 2016**

Zum 31. Mal wird der TEDDY AWARD, der bedeutendste queere Filmpreis der Welt, im Rahmen der Internationalen Filmfestspiele (9.02. – 19.2.2017) am 17.2.2017 im Haus der Berliner Festspiele verliehen. Die Eintrittskarten für die Preisverleihung sind ab sofort erhältlich.

Der TEDDY AWARD zeichnet seit 31 Jahren Filme und Filmschaffende aus, die mit queeren Themen und filmischen Engagement einen Beitrag für mehr Toleranz, Gleichstellung, Akzeptanz und Vielfalt in der Gesellschaft leisten. Zur Veranstaltung werden wieder mehr als 2000 Gäste aus Kultur, Kunst, Wirtschaft, Politik und Gesellschaft erwartet. Ausgezeichnet werden Filme in den Kategorien bester Spielfilm, bester Dokumentarfilm/Essayfilm und bester Kurzfilm. Außerdem wird der Special TEDDY AWARD für herausragende Leistungen sowie als ein Publikumspreis vergeben.

Das Artwork zum 31. TEDDY AWARD stammt wie im Vorjahr von dem Berliner Designerteam Cabine [cabine.co.uk](http://cabine.co.uk). Preview und Download des Artworks finden Sie unter <http://bit.ly/2hTg0Ca>

Karten für die TEDDY AWARD Preisverleihung im Haus der Berliner Festspiele am 17.02.2017 sind ab sofort erhältlich unter [www.teddyaward.tv](http://www.teddyaward.tv).

Kartenreservierung per E-Mail ist über [tickets@papagena.de](mailto:tickets@papagena.de) möglich oder telefonisch über die **Ticket-Hotline 030-4799 7474**. Ohne Vorverkaufsgebühr gibt es Karten im Prinz Eisenherz Buchladen, Motzstraße 23, 10777 Berlin.

Die Verleihung am 17.02.2017 im Haus der Berliner Festspiele, Schaperstraße 24, 10719 Berlin, beginnt um 21.00 Uhr. Ab 23.00 Uhr findet die große After Show Lounge und die TEDDY BACKSTAGE PARTY statt!

#### **Pressekontakt:**

Christiane Beeck & Rolf Grabner  
Grabner|Beeck|Kommunikation  
Tel.: +49 (0)30-30 30 630

**E-Mail:** [presse@teddyaward.org](mailto:presse@teddyaward.org)

---

## PRESS RELEASE

### 31st TEDDY AWARD – Ticket pre-sale has begun!

**Berlin, 20th December 2016**

For the 31st time The TEDDY AWARD – world’s most important queer film award – will be conferred during the International Film Festival in the Haus der Berliner Festspiele on 17th February 2017.

The tickets for the award ceremony are available from now on.

For the past 31 years the TEDDY AWARD has honoured films and cinematographers who contribute with queer themes and cinematic commitment to a greater tolerance, equality, acceptance and diversity around the world. More than 2000 guests from the worlds of culture, art, business, politics and society are awaited to attend the event. The award will be conferred in the categories Best Feature Film, Best Documentary/Essay Film and Best Short Film. Additionally the Special TEDDY AWARD for outstanding achievements and the Audience Award will be given away.

Like previous years the Berlin based designer collective Cabine [cabine.co.uk](http://cabine.co.uk) designed the artwork for the 31st TEDDY AWARD, which is available for download at <http://bit.ly/2hTq0Ca>.

Tickets for the TEDDY AWARD Ceremony in the Haus der Berliner Festspiele on Feb. 17, 2017 are now available at [www.teddyaward.tv](http://www.teddyaward.tv). Ticket reservation is possible via per e-mail at [tickets@papagena.de](mailto:tickets@papagena.de) or via the **Ticket-Hotline +49 (0) 30-4799 7474**. Tickets free of booking fee are available in Prinz Eisenherz bookshop, Motzstraße 23, 10777 Berlin.

The TEDDY AWARD Ceremony on Feb. 17, 2017, begins at 09 pm in the Haus der Berliner Festspiele, Schaperstraße 24, 10719 Berlin. At 11 pm the hot after show Lounge and the TEDDY BACKSTAGE PARTY will take place!

#### **Press:**

Christiane Beeck & Rolf Grabner

Grabner|Beeck|Kommunikation

Tel.: +49 (0)30-30 30 630

**E-Mail:** [presse@teddyaward.org](mailto:presse@teddyaward.org)

Der queere Filmpreis der Berlinale

67. Internationale Filmfestspiele Berlin

# 31. TEDDY AWARD

#teddyaward

TICKET HOTLINE : 030 - 4799 7474

17 FEBRUAR 2017

@ Haus der Berliner Festspiele Schaperstr. 24, 10719 Berlin

**AWARD CEREMONY & BACKSTAGE PARTY**

AIRFRANCE

Sams<sup>on</sup>ite RED

Myer's Hotel

22

Artwork by Cabine.co.uk

